
実施日

その他参考となる事項

〇二小が数多く出前授業や地域連携事業を実施することができることについて
・少人数で時間や場所の制約が少ないこと
・地域との関わりの歴史があり、信頼関係があること　などが要因として考えられ
る。

令和５年度　学校運営協議会活動報告

第　２　回　　　　令和　５年　１０月　２１日　　

〇運動会に関する意見・感想
・楽しかった。全力で走ったり声を出したりする姿に感動した。
・想像以上で、ひとつのドラマを見ているようだった。
・児童の元気な声が響いていて素晴らしかった。
・勝っても負けてもお互いに手をたたいて健闘をたたえ合っている姿が良い。
・6年生が下級生の面倒をよく見ていた。縦割り活動の良さを感じた。
・5.6年が係活動で活躍していて頼もしく感じた。責任感が培われていくのが目に見
えてわかる。経験させることが大切である。
・1年生の成長を感じた。
・子どもたちの仲が良く、アットホームな感じが良かった。
・子どもたちが素直に気持ちを表現している。
・頑張る子どもの姿を見ることができてうれしい運動会であった。
・お互いに、支え合い協力している姿がみられた。
・全校ソーランで、1年から6年までの成長の跡がよく分かった。
・児童の力の差や個性に対する配慮が見られた。
・入場制限なしで、子どもも大人も楽しめた。
・公園への引率の時とは違う子どもたちの姿が見られた。
・地域競技（ジェンカ）の復活の可能性はあるのか。→午前中開催のため時間的に難
しい

〇学校運営協議会発行文書について
・学校運営協議会として、地域住民に子どもたちを護る活動を周知するためにチラシ
を配布する。この取組が「家庭・学校・地域」で子どもたちや地域を育てる活動につ
ながるものと考える。

〇児童見守り活動について
・長年、見守り活動をされていた方が引退されることに合わせ、児童の下校時見守り
について、自治会・保護者でできることはないか提案することになる。

〇その他　学校行事について説明
・光のアートで校舎を包もうプロジェクト
・南あわじ市立三原中学校人形浄瑠璃公演

〇第3回学校運営協議会日程について
・2月17日（土）に実施する。

運営協議会委員の意見


